

保護者の皆様へ

酒田市教育委員会
教育長 鈴木和仁

新型コロナウイルス感染拡大に係る保護者へのお願い

本日4月23日、酒田市内の感染拡大を受けて、市長、市議会議長、教育長、医師会十全堂会長、日本海総合病院長の5者による「新型コロナウイルス感染拡大阻止徹底のための共同宣言」が出されました。教育委員会としては、学校と連携しながら子ども達の安心安全を第一に考え感染拡大防止への取り組みを行っております。しかし、子ども達の健康を守るにはご家庭での協力も必要となります。そこで、保護者の皆様に次の点について取り組みの徹底をお願いします。そして、学校、保護者、教育委員会が連携しながら子ども達の健康を守っていきたく思っております。保護者の皆様には趣旨をご理解いただきご協力をお願いします。

～お家の方にお願ひしたいこと～

1 手指の消毒の徹底とこまめな換気を行いましょう。

学校施設やスーパー等を利用する場合は、ウイルスを持ち込まないだけでなく、持ち帰らないための「帰りの消毒」も忘れずに行いましょう。

2 マスクはできるだけ不織布マスクを着用しましょう。

感染防止のためには、不織布マスクの使用が効果的なようです。

3 早期の受診を心がけましょう。

感染の危険性は誰にでもあります。体調不良の際には早めに医師に相談しましょう。

4 ゴールデンウィーク期間は、遠方や県境を跨いだ移動を控えましょう。

遠方のご友人やご親戚など、直接会って話したい気持ちもあるかと思ひます。しかし、今は子ども達の健康を守るために、ぜひ「お家で過ごす時間」としていただくようお願ひいたします。

STOP 差別・偏見

感染された方やそのご家族、医療従事者等への差別や誹謗中傷は決してあってはならないことです。このような心ない言動は、新型コロナウイルスへの過度な不安を煽るだけでなく、感染拡大防止の妨げにもなります。

新型コロナウイルスに関する情報の中には、不確実な情報や事実と異なる情報もあります。こうした情報に惑わされることなく、冷静な行動をお願いします。